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Magistrados se reúnem na Capital para discutir gestão do Poder Judiciário 
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“É urgente investir no 
Judiciário como marca 
institucional, através da 
criação de assessorias nas 
áreas de imprensa, relações 
públicas e marketing. Esse 
é o caminho para que a 
população conheça os 
tribunais e as comarcas.” - 
Antônio Lavareda - jurista, 
professor, jornalista e 
consultor político.

“O Conselho de Gestão 
está aberto ao debate e à 
troca de idéias para traçar 
ações concretas e atingir 
a qualidade no serviço 
judiciário, focada no 
jurisdicionado”. - Des. Luiz 
Cézar Medeiros,  membro 
do Conselho de Gestão, 
Modernização Judiciária 
e Políticas Públicas 
Institucionais do TJ.

No último dia 8, a Comarca de 
Guaramirim, constituída também 
pelos municípios de Massaranduba 
e Schroeder, ganhou uma nova sede 
- Fórum Desembargador Maurilio 
da Costa Coimbra. A solenidade de 
inauguração contou com a presença 
do presidente do TJ, de magistrados, 
autoridades estaduais e funcionários. 
“Buscamos comarcas equipadas e com 
pessoal capacitado para uma Justiça 
mais ágil”, disse o desembargador 
Francisco Oliveira Filho.

O presidente do TJ inaugurou dois 
PACs na Comarca de Blumenau, 
no último dia 14. Os postos foram 
instalados no  Instituto Blumenauense 
de Ensino Superior (IBES) e no Centro 
Universitário Leonardo da Vinci 
(Uniasselvi). Estiveram presentes 
nas solenidades o juiz instalador 
Vitoraldo Bridi, o diretor do Foro Jaber 
Farah Filho, autoridades municipais e 
estaduais. Agora são 13 postos em 
funcionamento no Estado.

O Núcleo de Conciliação de 2º Grau 
do TJ encerrou outra etapa de seu 
cronograma. Nos  dias 14 e 15 de  agosto, 
estiveram na Comarca de Rio do Sul o 
presidente do Núcleo, desembargador 
Marcus Túlio Sartorato; o coordenador,  
desembargador   aposentado Silveira Lenzi 
e o advogado Carlos Boabaid. Das 44 
audiências realizadas, o percentual 
de acordo superou 50%. As próximas 
sessões serão em Tubarão (Setembro), 
Jaraguá do Sul (Outubro) e Blumenau 
(Novembro).

O I Encontro Semestral de 
Diretores do Foro, com o objetivo 
de aproximar o Tribunal de Justiça 
e a administração dos Fóruns, 
reuniu juízes das 110 comarcas 
catarinenses na última sexta-
feira, no auditório do Pleno. O 
presidente do TJ,  desembargador 
Francisco Oliveira Filho, fez uma 
explanação sobre as leis que 
alteraram a classificação das 
comarcas e o processo de remoção 
nos quadros da magistratura 
estadual. “Não somente o trabalho 

dos juízes ficará mais ágil, mas 
elas provocarão uma melhora 
na prestação jurisdicional à 
população”, disse.Demais projetos 
desenvolvidos ou em fase de 
estudos na sede do Judiciário - 
Seminário Judiciário e Imprensa, 
cursos da Academia Judicial,  
Conselho de Gestão, Câmaras 
Especiais Regionais e Peticionamento 
Eletrônico - foram apresentados 
com aplicações à realidade das 
comarcas, a fim de alcançar a 
cooperação direta dos diretores.
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Perfil: Grupo Voluntário de Amparo à Criança 
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O Tribunal  doou 1,7 mil computadores 
para a Secretaria Estadual de Educação, 
que serão distribuídos nas 1,3 mil 
escolas públicas estaduais. O primeiro 
lote, composto por 425 equipamentos, 
foi entregue no último dia 5. Cada kit 
– formado por CPU, monitor, teclado, 
mouse, cabos lógicos e de força – será 
entregue já com acesso à internet. A 
previsão é que todas as máquinas sejam 
instaladas até o final do ano.

Reunir as amigas para ajudar quem 
precisa é o que fazem oito mulheres 
de diferentes setores do Tribunal de 
Justiça. Há seis anos, Maria, Litz e Inge 
- servidoras da Sessão de Revisão -
fundaram o Grupo Voluntário de 
Amparo à Criança 
para auxiliar mães 
carentes, com a 
doação de enxovais 
para recém-nascidos. 
O kit vem completo: 
cobertor, fralda de 
pano e descartável, 
cueiro, calça plástica, 
meia,  conjunto pagão 
e sapato e casaco de 
lã. A idéia começou 
com Christiane. “Via minha avó fazendo 
casaquinhos de neném e tive a idéia 
de formar o grupo. Foi uma forma que 
encontrei de juntar as amigas fora do 
serviço e ajudar o próximo”, conta. A 
primeira doação foi para um menino, 
nascido na maternidade Carmela Dutra, 

na Capital há seis anos. O dinheiro 
para a compra do enxoval vem de 
doações e de uma mensalidade paga 
pelo grupo. Outra forma de arrecadar 
fundos é na barraca de cachorro-
quente da Festa Junina da ASTJ. “Toda 

ajuda é bem-vinda e 
quem não pode doar 
em dinheiro pode 
fazer casaquinhos”, 
avisam. Originalmente, 
o grupo era formado 
por Christiane, Carlota 
e Eliane (Sessão de 
Revisão) e Dona 
Tereza (Chefe da 
Divisão de Serviços 
Gerais). Hoje conta 

com: Litz, Maria, Inge, Carla Paula 
(Gabinete da Presidência), Jaqueline 
(Divisão de Atendimento ao Usuário), 
Riza (Gabinete Des. Trindade dos 
Santos), Maria Fernanda (Assessoria 
de Imprensa) e Suzete (Diretoria-Geral 
Administrativa).

Escolas estaduais receberão 
computadores doados pelo TJ

A Diretoria de Orçamento e Finanças 
do TJ comemorou em julho um ano 
da campanha pelo uso de canecas 
de porcelana personalizadas, em 
substituição aos copos plásticos. 
Além de preservar o meio ambiente, 
a iniciativa reduz os gastos públicos 
referentes à compra dos descartáveis. 
Na mesma linha em prol da 
sustentabilidade, implementou-se 
os pratos de porcelana. A iniciativa é 
realizada também nas Diretorias de 
Informática, Material e Patrimônio e 
Direção-Geral Administrativa.

A Diretoria de Saúde do TJ, através 
da Divisão de Medicina do Trabalho, 
inspeciona os ambientes ocupacionais 
para avaliar os riscos aos quais o 
funcionário é exposto. Criado em 2006, 
o projeto ganhou força na atual gestão 
e hoje conta com três servidores e dois 
médicos. O intuito é interagir com 
as diretorias do Tribunal de Justiça 
para buscar soluções, tais como, a 
adequação de mobiliário, o ajuste 
de equipamentos de informática e a 
regulagem de cadeiras. Atualmente, 
o Poder Judiciário catarinense possui 
um sistema que registra todas as 
enfermidades sofridas por seus 
servidores. A partir desses dados, 
são elaboradas as ações de saúde 
do trabalhador. Segundo o diretor 
de saúde, Renato Grillo Flach, em 
2007, dos 4,5 mil funcionários do PJ, 
104 foram afastados por Doenças 
Osteomoleculares Relacionadas ao 

Trabalho (DORT),  porém,  imagina-
se que o número de servidores 
acometidos por essas moléstias seja 
consideravelmente maior. Flach 
ressalta a contribuição do Fundo de 
Reaparelhamento da Justiça (FRJ) 
ao projeto, através de investimentos 
voltados à renovação do mobiliário e 
dos equipamentos de informática, o 
que, para o diretor, é a base da Medicina 
do Trabalho.

Projeto de Medicina do Trabalho ganha força no Poder Judiciário

Problemas ergonômicos solucionados no gabinete 
do Des. Freyesleben com a mudança do mobiliário

DOF     incentiva      sustentabilidade


